

Esclavage et Aveyron

La journée nationale des mémoires de la traite, de l'esclavage et de leurs abolitions sera célébrée le 10 mai, en présence de François Hollande, dans les jardins du Luxembourg.

Afin de présenter cette journée, une équipe de *TF1* est venue tourner dans le département, se mettant en quelque sorte dans les pas de l'abbé Raynal. Ce philosophe originaire de Lapanouse-de-Sévérac, compagnon de route de Diderot et auteur de l'encyclopédie des deux Indes, aura été, en effet, un précurseur de la lutte contre l'esclavage.

Guillaume-Thomas Raynal a été sorti de l'oubli par un chercheur aveyronnais, Gilles Bancarel, domicilié aujourd'hui dans l'Hérault. C'est lui qui a conduit l'équipe de *TF1* dans le département, et qui a expliqué le rôle du philosophe.

Le reportage sera diffusé demain, dans le cadre du journal de 20 heures de *TF1*.